

Elda celebrará la primera Semana de la Salud con conferencias y talleres divulgativos

17/03/2022



La edil Sarah López ha presentado el programa de la Semana de la Salud.

La concejala de Salud, **Sarah López**, ha presentado la Semana de la Salud de Elda, que se celebrará por primera vez en la ciudad. El calendario de actividades organizadas por el Ayuntamiento de Elda cuenta con el apoyo de entidades, colectivos y asociaciones relacionadas con la salud que colaboran en su desarrollo. "La Semana de la Salud" se compone de dos partes, por un lado, los días 26 y 27 de marzo, a partir de las 10 horas, estarán instaladas unas carpas en la Plaza Castelar con información sobre diferentes colectivos de ámbito local y comarcal para que el público conozca las actividades que llevan a cabo y la labor tan importante que realizan; y por otro se ofrecerán charlas durante toda la semana", ha dicho la edil.

Las actividades

Las actividades comenzarán el sábado 26 con una Másterclass de Zumba en el Centro Excursionista Eldense a cargo de ACMÁVI, a partir de las 10 horas. El lunes 28 a las 10 horas en el Centro Cívico y Juvenil, a cargo de la asociación Mamantial, se hará un taller de porteo ergonómico. El martes 29 a las 19 horas, también en el Centro Cívico y Juvenil, tendrá lugar la charla "El niño que venció al susurro tentador" a cargo de Exalcohólicos Rehabilitados con el ponente José Vicente Martínez Giménez, y a las 20 horas habrá un jornada sobre familia y alcohol con María Isabel Manzariegos Hernández como ponente.

Continuará el miércoles 30 a las 18 horas, por parte de la Asociación de Familiares de Enfermos Mentales en el centro ubicado en la calle Médico José Pertejo Seseña, una charla sobre la importancia de la salud mental en nuestra comarca, que contará con la participación de Begoña Martínez Romero y Julia Fernández Vicente. También participará el doctor José Coloma con una charla sobre la otra cara del cáncer de mamá junto

a Esther González, Míriam Giménez y Cristina Campos, el jueves 31 a las 19 horas en la Fundación Paurides. Por último, el viernes 1 de abril, para acabar con la Semana de la Salud, a las 18 horas en el salón de actos del Museo del Calzado tendrá lugar una charla sobre "Diabetes. El presente y el futuro tecnológico" a cargo de Beatriz Pérez Requena con la colaboración de la Asociación de Diabéticos de Elda y Comarca.